

Les enfants de l'école maternelle se sont défoulés à la kermesse



Les enfants se sont investis en fabriquant les décors de la kermesse avec leurs enseignants.

Les enfants de l'école maternelle Les Tourterelles étaient heureux samedi après-midi au moment de participer à leur kermesse. Ils avaient eux-mêmes fabriqué les décors des sept stands sur le thème des « enfants du monde », avec l'aide des enseignants. Ils ont pu tester leur adresse et leur agilité. Ils se sont essayés sur le jeu de lancer de balles. Ils ont aussi testé le parcours d'adresse, le parcours d'obstacles, la roue, la pêche, et le stand maquillage grâce auquel ils ont pu repartir avec le visage de l'animal qu'ils préféraient. Une buvette et des pâtisseries étaient à disposition de tout ce petit monde pour reprendre des forces. « Cette kermesse n'aurait pu se faire sans la participation active du comité de parents et du personnel de service pour seconder les enseignants lors de l'organisation et pour la recherche de lots », explique Marie-Christine Fasquel, la directrice de l'école.